



Start der TT-Abteilung in die Rückrunde



Die Tischtennisabteilung des TuS startet mit guten Leistungen in die Rückrunde. Im Pokalspiel der zweiten Herren in Fintel, musste man sich nur knapp den hohen Favoriten geschlagen geben. Mit Yannis Reitzner, Matthis Grund und Leo Segmüller führen die Youngster der zweiten Herren zum Auswärtsspiel und verloren nur knapp mit 4:5 und 15:17 Sätzen. Leo Segmüller konnten an diesem Abend zwei Spiele für sich verbuchen, Yannis Reitzner und Matthis Grund gewannen jeweils ein Spiel. Ein sehr hochklassiges Spiel mit allem was so den Tischtennissport ausmacht. Was fehlte war nur der knappe Sieg, der den Abend perfekt gemacht hätte. Im Punktspiel lief es für die zweite Herren auch nicht sehr glücklich. Im Auswärtsspiel in Oldendorf verlor die Mannschaft auch denkbar knapp mit 6:9. Trotz guten Leistungen musste man sich dem Gastgeber geschlagen geben. Es wurden vier von fünf Fünfsatzspielen verloren und somit der mögliche Sieg verspielt. Die erste Herren startete hingegen mit einem deutlichen 9:1 Heimerfolg gegen Gyhum. Als Jens Lerke sein zweites Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Bezirksklasse Herren ROW nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 9:1 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. In den einzelnen Spielen stand der MTV Gyhum meist auf verlorenem Posten, denn nur 7 Satzgewinne konnten erzielt werden. Die Mannschaft des TuS hatte an diesem Abend einen richtig guten Lauf der den Teamerfolg brachte.